

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section (s) CNU : 9

Profil général : Histoire médiévale

Job profil : History of the Middle Ages

Mots clés : Histoire de l'Europe

Research Fields EURAXESS : History of medieval Europe

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

L'ATER assurera son service principalement dans les trois niveaux de la Licence d'Histoire et/ou de la Double Licence Histoire-Géographie mais aussi marginalement en Master. Il assurera des travaux dirigés et des cours magistraux pouvant balayer l'ensemble de la période médiévale. Il pourra également contribuer aux enseignements méthodologiques (TD de Qualité d'Expression ; Projet Professionnel Personnalisé ; Initiation à la Recherche).

Site web formation : <https://llshs.univ-paris13.fr/formations/licences/licence-histoire/>

Contact : Olivier Marin, Directeur du département d'Histoire, olivier.marin@univ-paris13.fr

Teaching job profile :

The ATER will work mainly on the three levels of the History Licence and/or the History-Geography Double Licence, but also marginally on the Master's degree. He/she will give tutorials and lectures covering the entire medieval period. He or she will also be able to contribute to methodological teaching (TD in Quality of Expression; Personalized Professional Project; Introduction to Research).

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : Unité de Recherche Pléiade : <https://pleiade.univ-paris13.fr>

Les thèmes de recherche de l'ATER lui permettront de s'insérer dans les activités de l'axe 2 intitulé « Circulations, mobilités, patrimoines » du laboratoire PLEIADE et/ou de l'axe 3 l'USPN intitulé « Politique, individu, société ». Le premier les travaux interroge ces trois notions clefs dans leurs dimensions nationales, internationales et globales, tandis que le

second s'intéresse au politique entendu au sens large, qu'il s'agisse des régimes politiques et des administrations, des fondements symboliques et religieux du pouvoir, des organisations économiques et des hiérarchies sociales.

Research profile

The ATER's research themes will enable him/her to be involved in the activities of Axis 2 entitled 'Circulations, mobilities, heritages' of the PLEIADE laboratory and/or Axis 3 of the USPN entitled 'Politics, individual, society'. The former examines these three key notions in their national, international and global dimensions, while the latter is interested in politics in the broadest sense, including political regimes and administrations, the symbolic and religious foundations of power, economic organisations and social hierarchies.

Contact :

Françoise Palleau, directrice du laboratoire, francoise.palleau@univ-paris13.fr

Laure Godineau, Co-responsable de l'axe 3, Laure.godineau@univ-paris13.fr